



## ■ 土曜授業が始まっています！

5月11日(土)、今年度、最初の土曜授業が行われました。

土曜授業では、学校で特色ある教育活動が行われています。今回は、大崎小学校、菱田小学校、大丸小学校、野方小学校の様子を紹介します。



【大丸小：児童総会】



【大崎小：1年生を迎える会】



【菱田小：集団下校訓練】



【野方小：クリーン作戦】

大崎町教育委員会では、土曜授業も含め、保護者や地域の皆様による学校参観を推進しています。ぜひ、学校を参観していただき、子どもたちの頑張りを参観していただきますようお願いします。

今年度の土曜授業予定日は以下のとおりです。

6月8日	7月13日	9月14日
10月12日	11月9日	12月14日
1月11日	2月8日	3月14日

※予定の詳細につきましては、各学校にお問い合わせください。

# まぶい窓おしの庭 『記憶の中の宝物』

No.55 元地域おこし協力隊 河瀬 史奈

私の宝物の一つに、小学6年生時の日記帳があります。

そこには、クラスでの出来事や部活動の試合のこと、家族との思い出、友だちとのことなどが書かれています。たまに読み返してみると、懐かしさを感じたり、稚拙な内容や誤字に恥ずかしさを感じたりします。

私は日記を書くことが大好きでした。それは、担任の女性の先生が、どんな内容であれ否定することなく、いつも楽しく優しいコメントを書いてくれたからです。「熊本弁講座」と題し、祖父母から教えてもらった熊本弁を書いて例文を作ったり、熊本弁のみで日記を書いてみたりしたときには、「こんなに楽しく日記は初めてたい！次が楽しみばい！」と書いてくださいました。朝起きてから学校に行くまでの様子を擬音語・擬態語・会話文のみで書いた日記のときには、「家での様子がよくわかるね！さすが史奈ちゃん！」とほめてくださり、毎日、どんな日記を書こうか楽しみにしていたことを思い出します。

現在、多様性を認めていこうとする風潮がある一方、世間や周囲と異なることで否定される雰囲気があることも事実です。「あれはダメ、これはダメ、あしなさい、こうしなさい」と押さえつけられると、自己肯定感も高まらず、自ら考え行動する力を身につけることができません。私たち大人には、子どもたちが自ら考え行動する契機を与える役割があると思います。

私たち大人にも、子ども時代がありました。思い出すのは、褒められて嬉しかった、楽しかった記憶ではないでしょうか。